
VIDEO. A Vendicari turisti in
coda  sotto  il  sole  cocente
per  le  norme  anti-covid:  è
polemica
Nel giorno del debutto del ticket d’ingresso per accedere alla
bella riserva di Vendicari, le norme anti-covid si rivelano un
incubo  per  i  tanti  turisti  e  visitatori.  L’obbligo  di
rilasciare le generalità e quello procedere alla misurazione
della temperatura, oltre che al pagamento del biglietto, hanno
contribuito a creare una impressionante fila umana sotto il
sole cocente. Scorreva lenta la fila ai varchi d’accesso e per
via  dell’alta  temperatura  alcuni  turisti  hanno  perso  la
pazienza.
Alcuni video sono finiti sulla rete e, da ieri, girano di
profilo in profilo. “Purtroppo queste trafile vanno seguite
per  legge”,  spiega  Marco  Mastriani  che  con  l’Ente  Fauna
Siciliana si è battuto negli anni per arrivare all’obiettivo
del  ticket  d’ingresso,  come  previsto  dalla  normativa
regionale. “E’ chiaro che se sarà necessario un potenziamento
del  personale  ai  varchi,  l’ente  gestore  della  riserva
sicuramente provvederà in modo da snellire le procedure. Però
non dimentichiamo che il provvedimento porterà adesso grandi
vantaggi a Vendicari. Chi la ama è ben disposto a dare un
contributo  affinchè  possa  essere  sempre  più  tutelata  e
valorizzata”, continua Mastriani.
Intanto monta la polemica politica locale, con Tiziano Spada
(Italia Viva) ed Enzo Vinciullo (Siracusa Protagonista) che
puntano il dito contro la Regione e la scelta agostana per
Vendicari.
“Ed io invece dico che la presenza di personale in tutti gli
ingressi e per tutto l’anno, insieme ai bagni chimici che
prima non c’erano, è un segnale positivo. Certo, vanno fatte
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tante altre cose come la stampa di una cartina da consegnare
ai turisti, nuovi cartelli sui sentieri e quanto si rivelerà
necessario per fare di Vendicari una riserva sempre più bella.
E sarà fatto. Però è onesto riconoscere che avere la garanzia
di cinque ingressi attivi tutto l’anno come mai prima, e nuovi
servizio è un primo passo di crescita. Specie per le code ma
so che gli uffici regionali si stanno applicando per ulteriori
misure  di  snellimento  delle  attese  come  una  app  per  le
prenotazioni,  il  ticket  elettronico  e  il  pos”,  conclude
Mastriani.
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